
Ata da sessão ordinária realizada no dia 18 de Fevereiro de 2008

As 19h00, do dia 18 de fevereiro de 2008, reuniu-se a Câmara Municipal de Vereadores
de NIOAQUE-MS, sob a Presidência do vereador Émerson Augusto Nahebedian Ramos
, estando presentes os senhores vereadores Antonio Raimundo da Silva , Eudes Pache
Corrêa ,  Fernando L.  F.  Moura ,  Elaine  Becker  Kerber  ,  Enésio Pimenta  dos  Reis,
Ronaldo  de  Andréa  e  Jancer  Vaz  de  Moura  ,com  ausência  do  Sr.  Vereador  João
Francisco dos Santos Neto,  havendo nº.  legal  determinou a leitura  da ata  da sessão
anterior , que após ser lida fora colocada sob apreciação dos senhores vereadores , sendo
aprovada  por  unanimidade  .Em seguida  conforme  o  estabelecimento  do  Regimento
Interno  da  Casa  ,  artigo  222,  a  ordem  do  dia  fora  destinada  exclusivamente  a
deliberação das contas do Executivo Municipal no exercício de 2004, em seqüência a
comissão  de  finanças  e  Orçamentos  apresentou  o  Projeto  de  Decreto  Legislativo
01/2008, dispondo sobre a rejeição das contas do Poder executivo Municipal exercício
2004;  procedida  a  apresentação  o  Sr.  Presidente  colocou  o  Projeto  de  Decreto
supracitado  em  discussão  e  posterior  em  votação  sendo  o  mesmo  aprovado  por
unanimidade  ,  ficando  dessa  forma  rejeitada  as  contas  de  2004do  Executivo
Municipal .Em continuidade aos trabalhos o Sr. Presidente deixou a palavra livre aos
senhores vereadores , usando do espaço os senhores vereadores, usando do espaço os
Vereadores  Jancer Vaz de Moura , Enésio Pimenta dos Reis , Elaine Becker Kerber e
Fernando L. F. Moura os quais teceram comentários acerca das tramitações das contas
de  2004,  rejeitadas  pela  casa  ,  conforme  o  Parecer  Prévio  do  TC/MS,  falando  das
responsabilidades dos mesmos no exercício de suas funções , principalmente afeto ao
ato  de  fiscalização  da  aplicação  correta  dos  recursos  públicos  ,  enfatizado  pela
Ver.Elaine ainda pelo Ver. Jancer Vaz fora registrado quer na próxima sessão já estará
apresentando requerimento para a realização da sessão Itinerante na Aldeia Brejão , haja
visto  ter  havido  solicitação  das  autoridades  e  lideranças  indígenas  ,  também  pelo
Vereador Fernando fora registrado sua insatisfação quanto a fala de cidadão de dentro
do recinto da Casa, em reunião de foram maçom relação aos vereadores , situação em
que utilizam espaço da Câmara cedido para essas reuniões , fato este que vem causar
desrespeito para com os mesmos , e diante da presente colocação do Ver. Fernando  o
Sr. Presidente colocou que são questões a serem repensadas acerca de empréstimos da
Casa.Em seguida nada mais havendo para se tratado o Sr. Presidente declarou encerrada
a sessão , da qual para constar lavrou-se esta ata.  
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